

Bestätigung der Bewerbung für ein Stipendium der Viadrina
Sozialstipendium

Confirmation of the Application for a Viadrina Scholarship
Social Grant

- Ich bewerbe mich für ein Sozialstipendium. Mit meiner Unterschrift bestätige ich, dass ich alle Angaben nach bestem Wissen und Gewissen gemacht habe. Ich bestätige außerdem die Kenntnisnahme der für meine Online-Stipendienbewerbung gültigen Einwilligungserklärung (Teil 1, Teil 2, Teil 3) und meine diesbezüglichen Angaben.
- *I apply for a Social Grant. By my signature I confirm that I provided all information by my best knowledge and belief. Furthermore, I confirm that I have taken note of the declaration of content (Part 1, Part 2, Part 3) due for the online grant application as well as my statements done in this regard.*

Nachname, Vorname:

(in Großbuchstaben)

Family name, First name:

(in capital letters)

Datum, Unterschrift:

Date, Signature:

- **Achten Sie auf die Vollständigkeit Ihrer Unterlagen. Es werden nur vollständige Anträge bearbeitet.**
- ***Pay attention to the completeness of your documents. Only complete applications will be processed.***